

## Neue Ausbilder für die Pflege



Sechs Monate lang haben sie nach ihrem Feierabend die Nasen tief in Lehrbücher gesteckt – und nun bei der Fortbildung für Gesundheits- und Krankenpfleger im Bereich „Praxisanleitung in der Pflege“ ihre Abschlussprüfung gemacht. Elf „neue“ Ausbilder aus Bochum, Hattingen und dem nahen Ruhrgebiet haben an der Augusta Akademie in Bochum-Linden die Abschlussprüfung mit besten Noten bestanden.

Für die Fortbildung mussten die Schülerinnen und Schüler 160 Unterrichtsstunden Theorie büffeln und

weitere 40 Stunden praktische Unterrichtsteile absolvieren. Nach der dreigliedrigen Abschlussprüfung (Hausarbeit, Lehrprobe und Abschluss-Kolloquium) sind die glücklichen Prüflinge nun ab sofort dafür qualifiziert, Lerninhalte nicht nur zu vermitteln, sondern auch bei der Gestaltung der Lehrpläne und deren Inhalte an ihren Krankenhäusern mitzuwirken. „Sie werden u.a. am Augusta in Bochum-Mitte und in Linden sowie am EvK in Hattingen auch dafür sorgen“, so Ausbilderin Dorothea Lückner, „dass die theoretischen Lerninhalte noch besser in die Praxis umgesetzt werden.“

Rainer Büschke, Cassandra Cara, Oliver Glass, Gerhild Güttler, Annette Ksienczyk, Eliza Laskowski, Michaela Lindenlaub, Marina Paunovic, Stephanie Reuter, Lena Rössler, Lisa Wichelmann und Susanne Wobbe freuen sich ebenso wie Nina Sense und Dorothea Lückner, ihre Lehrerinnen für Pflegeberufe, sowie Fachseminarleiter Diplom-Psychologe Uwe Machleit.